



L'info pêche de *ma fédération*

Juin 2025 - N° 110

Festival National de la Pêche



Clap de fin pour le Festival National de la Pêche !

Organisé par le **Groupe**ment de l'**I**ndustrie **F**rançaise **d'A**rticles de **P**êche (**GIFAP**), en partenariat avec la **F**édération **N**ationale de la **P**êche en **F**rance (**FNPF**) et la **C**onfédération **M**er et **L**iberté (**CML**), la 1ere édition du Festival National de la Pêche s'est terminée ce dimanche 25 mai. Le public était au rendez-vous pour découvrir la cinquantaine de stands répartis sur les 11000 m² au cœur du parc des expositions de la Beaujoire à Nantes.

Une fois de plus, le village associatif a réuni passionnés et curieux de tous les âges autour de nombreuses animations dédiées à la pêche de loisir et à la protection des milieux aquatiques. Notre animateur, ainsi que le technicien de la Fédération de pêche de Haute-Saône, étaient présents durant ce salon afin de présenter la maquette interactive et modulable, réalisée conjointement afin de montrer le fonctionnement d'un bassin versant et de l'impact de l'homme sur ce bassin.

[Galerie Photos](#)

Fête de la Pêche



Fête de la Pêche : découverte, partage et convivialité au bord de l'eau !

Ce dimanche 1er juin, la Fête de la Pêche permettait de découvrir notre loisir en famille ou entre amis, s'initier aux différentes techniques, et en apprendre davantage sur la protection de nos cours d'eau.

Partout en France, les bénévoles des structures associatives de la pêche de loisir ont pu proposer un programme d'animations gratuites riche et varié : initiation aux différentes techniques de pêche (coup, leurres, mouche...), montage de lignes, baptême de float-tube, simulateur de pêche, ateliers pédagogiques, présentation des espèces de poissons d'eau douce...

Dans notre département, la Fête de la Pêche était célébrée par la Fédération de Pêche, à la base nautique de l'étang des Forges, de 10h00 à 18h00..., mais également par plusieurs AAPPMA. Retrouvez les détails de cette belle journée en cliquant ci-dessous.

[Galerie Photos](#)

Nettoyage de la Savoureuse





Une action de nettoyage a été réalisée ce vendredi 13 juin en partenariat avec l'**Ecole Supérieure des Technologies et des Affaires (ESTA)**, la Ville de Belfort et VMC pêche.

Equipés de waders, de pinces et d'un bateau, les élèves de l'ESTA ont débarrassé environ 850 mètres de la Savoureuse au centre-ville de Belfort.

De nombreux déchets ont ainsi pu être retirés du cours d'eau, comme par exemple des barrières de chantier, une carte bleue, une carte de cantine, une tablette numérique, et de nombreux déchets de toutes sortes, dont certains issus du FIMU (**Festival International de Musique Universitaire**).

Galerie Photos



Mortalité de poissons du bassin de rétention pluviale d'Offemont

Depuis quelques mois, plusieurs épisodes de mortalité de poissons ont été constatés dans un bassin de rétention pluviale situé en contrebas du gymnase d'Offemont. Il s'agit d'un ouvrage artificiel conçu pour recueillir les eaux de ruissellement du lotissement placé en amont ainsi que le drainage des terrains à proximité et les eaux provenant d'une petite source. Plusieurs dizaines de milliers de gardons se sont donc retrouvés piégés dans un petit espace . Rapidement, nos mesures d'oxygène montraient un niveau si bas qu'il était impossible qu'une telle quantité de poissons puisse survivre. Les services de l'état ont malgré tout souhaité s'assurer de l'absence de pollution ou de virus et c'est ainsi que des

vérifications complémentaires ont été menées. Tout cela pour finalement arriver 2 mois plus tard au constat initial à savoir l'absence d'oxygène dissous dans l'eau et la multiplication de parasites provenant de la grande quantité de poissons morts. Au final 590 litres de poissons mis à l'équarrissage !!! A présent, plus de signe de mortalité d'autant qu'il ne reste visiblement plus grand chose dans ce bassin. Quelle tristesse !

Dans nos AAPPMA...

En plus de la Fête de la Pêche du 1er juin dernier, le mois dernier fut particulièrement dynamique pour nos AAPPMA (Associations Agréées pour la Pêche et la Protection du Milieu Aquatique) ! Grâce à l'implication de nos bénévoles et l'enthousiasme des participants, de nombreuses actions ont été menées à bien, témoignant de notre engagement constant pour la pêche durable et la préservation de nos milieux aquatiques. Nous sommes ravis de vous présenter un aperçu des réussites et des moments forts de ce mois écoulé en cliquant ICI.



A vos agendas...

Découvrez les manifestations programmées dans le mois à venir par nos AAPPMA. Cliquez ICI.

Fédération du Territoire de Belfort pour la Pêche et
la Protection du Milieu Aquatique

3 bis, Rue d'Alsace 90150 FOUSSEMAGNE
Tél. : 03.84.23.39.49

↗ <https://www.fede-peche90.fr>
↗ www.cartedepeche.fr

Voir les mentions légales. Pour vous retirer de cette liste d'envoi, Suivez ce lien.